

Vous me faites pleurer !

« La déraison raisonne, la raison déraisonne, les mots se heurtent, se mélangent, on rit, on adore, on déteste, on vogue entre sentiments houleux de colère et navigation de plaisance amusée.

On ne peut situer l'auteur. Il appartient à tout et ne se classe dans rien ; il est l'ambiguïté des « pleurires », le démon du noir et blanc, l'écrivain à l'encre sympathique, le graffiteur de nos énervements. Il est l'œnologue de nos dégoûts, le parfumeur de nos mésaventures.



Il goûte à nos travers, à notre société, et nous ressort tout cela assaisonné à la sauce ridicule, à la sauce amère, à la sauce aigre-douce, à l'humour noir, vert, jaune...

Du style, il y en a, de celui auquel on s'accroche au bout de deux lignes. Alors, laissez aller votre hameçon et pêchez au travers des pleurires vos pleurs et vos rires.

Moi, il m'a fait éc-rire. »

Paule Schäfer-Haslé